
シルバーカレッジ垂水会

    伝　　言　　板
会からの一言

6月です、梅雨入りの時期を迎えましたが会員の皆様、お変わりございませんでしょうか？

早いもので今年前半の最後の月になりました。最近のニュースを見ていますと、コロナは相変わらず

ですし、先の見えないウクライナ情勢、知床遊覧船、山梨の悲しい結末と暗いニュースばかりです。

また6月01日より3615品目の値上げがあると今朝のテレビでも伝えていました、年金暮らしには

こたえる話です。

その中で外国人観光客の受け入れも段階的ではありますが再開し、各地のお祭りも3年ぶりに開催との

声も聞かれるようになりました、様々なイベントも行われるようです。

早く以前のように、行楽地が賑わい普通に個々の楽しみが気兼ねなく出来るようになればと思います。

梅雨入り、梅雨明け、暑い夏と季節がめぐります、体調管理に留意していただき元気に過ごしましょう。

これからもご支援、ご協力よろしくお願いします。

シルバーカレッジ垂水会　令和４年度会長　幸田正利

今回配信の項目
1．垂水会月次ニュース　6月号

2．垂水会伝言板

3．6月7日（火曜日）開催。ちょこっと歩こう親睦会・新会員歓迎会。

情報

　　

事務局からの連絡

本メールについてのお問い合わせ、ご意見等については、このメールの発信者への返信でお願いします。

今後、メールアドレスの変更等がある場合には、ご連絡よろしくお願いします。　

（本部事務局）　　　　　
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